



Mapa Conceptual

Nombre del alumno (a): Diana Gabriela Gómez Gómez

Nombre del tema: Factores Que Intervienen En La Violencia En Las Niñas, Niños Y Adolescentes

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Trabajo Social En El Niño Y El Adolescente

Nombre del profesor: Lic. Lorenzo Bastard Martínez

Nombre de la Licenciatura: Lic. Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 6to

Pichucalco, Chiapas a 05 de agosto de 2025

Factores Que Intervienen En La Violencia En Las Niñas, Niños Y Adolescentes

Abandono Escolar

El abandono escolar es un problema común en la educación, en la que un estudiante abandona la escuela antes de completar un nivel educativo, y tiene múltiples causas y consecuencias individuales y sociales.

Factores del abandono escolar

Individuales: Edad, sexo, estado civil, entorno familiar, salud, expectativas no satisfechas o embarazos a temprana edad.

Académico

Falta de orientación profesional, los métodos de estudio, los resultados de los exámenes, la insatisfacción de los estudiantes y la sobrecarga de material

Institucionales

El sistema escolar, el escaso monto de la beca y su impacto y los recursos institucionales.

Socioeconómicos

Son relacionados con el estrato social, laboral situación de los miembros de la familia, incluso el estudiante, ingresos, dependencia económica o el nivel educativo de los padres.

Ocupación y trabajo infantil

El trabajo infantil es un fenómeno complejo con relaciones económicas, sociales, históricas y culturales, que sufren ciertos grupos de la población en México y en el mundo.

Algunas causas son

La Falta De Oportunidades, La Pobreza, La Exclusión y La Discriminación

Se considera que

El trabajo infantil necesita un esfuerzo integral del Estado y la sociedad para garantizar un ciclo de vida con protección, educación y oportunidades para el desarrollo pleno de muchos niños y niñas.

Asimismo

El trabajo infantil viola derechos humanos específicos, como los señalados en la Convención sobre los Derechos del Niño, incluidas el descanso, entretenimiento y actividades recreativas.

Matrimonio infantil

El matrimonio infantil viola los derechos humanos, cada niño y niña debe estar protegida de esta práctica nociva con consecuencias devastadoras para las personas y la sociedad en general.

Se considera que

El matrimonio infantil se ha incluido en la Agenda de Desarrollo mundial, especialmente en los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con el fin de eliminarlo en 2030.

Se sabe que

Sin importar el género, el matrimonio que se celebra antes de haber llegado a la edad adulta es una violación de los derechos de las niñas y los niños.

Consecuencias

Abandono escolar, Salud Reproductiva, Violencia y Abuso, Impacto en la Salud mental, Falta de Oportunidades, Perpetuación de la Pobreza.

Bibliografía

UDS. (2025). FACTORES QUE INTERVIENEN EN LA VIOLENCIA EN LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES . En UDS, *ANTOLOGIA TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE* (págs. 115-118). COMITÁN DE DOMINGUEZ .